

## 大阪の関電本店前で、700名の抗議集会 「高浜原発、再稼働反対」の声、ひびき渡る



▲福島から大阪に避難した女性が壇上に立った

27日、大阪の関西電力本社の前に700名が集まり、全国抗議集会が行われました。

現地で毎日、デモとビラまき、ゲート前抗議行動を繰り返している木原さんも登壇。現地・現場での抗議への参加、再稼働を阻止する行動を呼びかけました。

### ●次第に緊迫してきた、現地・現場の様子

①湾内の巡視艦2隻、②土木事務所のテント撤去警告、③警察車両の常駐——はお知らせしました。加えて昨日は、展望所に来た外国人2名(たぶん船員。内浦港は国際港)をしつこく職務質問。テントは「最前線」という雰囲気が出てきています。

それでもテントは毎朝、警察や県と張り合っ  
て健在。毎日のゲート前抗議行動と、地域デ  
モ～ビラまきは元気に継続中。

再稼働日の29日はもう明日。全国集会700  
名の勢いを背景に、関西～全国から高浜の現  
地・現場にぜひ駆けつけてください。

### ●テントに来てください。一緒にゲート前へ

原発再稼働は、明日29日。テントは、国道  
27号線の「日置」交差点を入り、原発ゲート前  
から港に向かって150m。ぜひ来てください。

暖かい飲み物、救急医療、トイレへの搬送  
などのサービスができます。29日の再稼働に  
当たっては、抗議行動の「出撃基地」にもなり  
ます。ともにゲート前抗議～阻止行動へ！



▲福島「希望の牧場」吉沢正巳さんが訪問